

Die Regierung des Ryad Dorfes hat gebeten, unseren Kirchchor zu singen.

Das Ryad Dorf ist in 12 Kilometern von unserer Stadt. 616 Personen leben dort. Das Haupt von Regierung Natalia Smirnova hat unseren Kirchchor gebeten, mit einem Konzert am Wahltag in der Staatsduma am 4. Dezember zu handeln. Wir mit dem Vergnügen haben auf das gegebene Angebot geantwortet.



Das Konzertthema war "Mutter-Heimatland Russlands". Es hat im Unterhaltungszentrum stattgefunden. An einem Saal dort waren 30 Personen nahe gelegen. Es gab Leute des verschiedenen Alters - sowohl älterlich, als auch Kinder. Zuschauer waren das angenehme geistige Kirchsingen. Das Haupt von Regierung hat erzählt: "Wenn ich diese Lieder höre, geht meine Seele zum Himmel fort". Das Wort des Gottes berührte Herzen von Leuten. Das Solosingen, Gedichte klangen auch. Das Konzert war kaum mehr als zwei Stunden, aber Zuschauer baten, noch zu singen.

Auf die Beendigung eines Konzerts haben Leute Essen auf uns vorbereitet. Wir tranken Tee, mitgeteilt. Leute stellten Fragen auf geistigen Themen. Sie luden uns wieder ein, mit einem ähnlichen Konzert anzukommen. Ruhm dem Herrn für diese Möglichkeit, Ihn zu verherrlichen. Lassen Sie Samen in den Herzen von Leuten wird anbauen und wird eine freundliche Frucht für unseren Herrn bringen!